
Giulianova. Finanziamenti europei per il WiFi gratuito: il Comune
ha effettuato la registrazione.
Non è sfuggita all’Amministrazione comunale l’opportunità offerta
dalla Commissione Europea per creare punti WiFi gratuiti in spazi pubblici
tra cui biblioteche, musei, parchi e piazze.

FOTO ARCHIVIO Giulianova. Sala Consigliare del Comune di Giulianova

L’amministratore di Sistema del Comune che coordina le attività di
implementazione, ha infatti effettuato sollecitamente la registrazione,
condizione necessaria in relazione al bando di concorso che sarà
pubblicato il 15 maggio, per l’assegnazione dei primi voucher Ue da
15mila euro l’uno. I voucher verranno assegnati sulla base del
principio “primo arrivato, primo servito” ed i Comuni
beneficiari potranno utilizzarli per installare hotspot gratuiti negli
spazi pubblici mentre i costi di manutenzione della rete saranno a loro
carico.

Bologna. Personale di Gigino Falconi “SPAESAMENTI METAFISICI”
GIGINO FALCONI – SPAESAMENTI METAFISICI
BOLOGNA,  Galleria Cinquantasei, Via Mascarella, 59/b
24 marzo – 29 luglio 2018
Inaugurazione: sabato 24 marzo 2018 ore 18:00
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Gigino Falconi

Realizzata nell’ambito dell’iniziativa volta a celebrare la pittura e il genetliaco del
Maestro abruzzese Gigino Falconi, Sabato 24 Marzo 2018 alle ore 18, nella storica
e prestigiosa Galleria 56 di Bologna, si inaugura la mostra d’arte  Spaesamenti
metafisici.  Scrive nella presentazione della monografia, a cura di  Giuseppe Bacci,
Estemio  Serri  titolare  della  Galleria  56:  “Noi,  come  galleria,  ospitiamo  molto
volentieri un artista che può annoverare oltre 60 anni di ricerca e di realizzazione
di una notevole quantità di opere di grandissimo rilievo, presenti in moltissimi
musei sia italiani che stranieri. Inoltre, vogliamo festeggiare, per un periodo un po’
lungo, il genetliaco del Maestro.
Quindi, gli facciamo fervidi auguri di buon compleanno con la speranza che la forza
e la potenza con cui a tutt’oggi dipinge siano ancora con lui per molto molto
tempo”.

Gigino Falconi, ”Ragazza”, dal ciclo ”Ragazze per sempre”, Acrilico su tela (FILEminimizer)

Un tributo al  pittore abruzzese fortemente voluto dagli  organizzatori,  con una



mostra  ricapitolativa  degli  ultimi  vent’anni  di  attività,  quanto  mai  proliferi,
attraverso  una  selezione  di  quaranta  dipinti,  alcuni  creati  appositamente  per
l’occasione, raccogliendo l’esperienza di un sessantennio nel campo dell’arte e
proponendo un’idea della pittura che non ha mai cessato di essere protagonista.
Questo per raccontare lo straordinario viaggio artistico di Gigino Falconi, in un
itinerario artistico-introspettivo siglato dalla ricerca di quel realismo magico, che
ha la capacità di affascinare e di sedurre il visitatore attraverso una pittura narrata
con fascino erotizzante.
Un’attenzione al passato che mantiene vigile uno sguardo rivolto al presente, una
riflessione  che  non  si  esaurisce  con  l’approccio  antologico  ma  evolve   nella
contemporaneità con la cifra stilistica di Gigino Falconi, per ritrovare il «parametro
interiore» e procedere al rinnovamento della propria arte,  e per dare alla bellezza
delle  opere  il  valore  di  segno  della  progressiva  ricapitolazione  degli  ultimi
vent’anni.
Accompagna la  mostra  una  monografia  di  136  pagine,  a  cura  di  Giuseppe Bacci,
con saggi di Alessandro Valchera, Giuseppe Lisciani, Carlo Chenis, Carlo Bo, Mario
Luzi, Enzo Fabiani e una presentazione di Marco Alessandrini, Giovanni Di Iacovo
ed Estemio Serri.
La mostra “Gigino Falconi Spaesamenti metafisici” sarà visitabile nella Galleria 56
di Bologna, in Via Mascarella 59/b, fino al 29 luglio 2018.

Consegnato all’arbitro giuliese Antonio Di Martino a Canicattì il
“1° Premio Nazionale Giudice Livatino”.
 

Consegnato nel pomeriggio di oggi al giuliese Antonio Di Martino, il più giovane arbitro esordiente di serie A, il “1° Premio

Nazionale Giudice Livatino”, organizzato dal Comune di Canicattì con l’associazione Italiana Arbitri. 
Nel consegnare il premio all’arbitro giuliese nel gremito Teatro Sociale della città siciliana, il presidente sezionale arbitrale
Gero Drago ha sottolineato come il riconoscimento intenda ricordare che un arbitro di calcio deve avere e aspirare ai valori
di trasparenza, imparzialità, giustizia e correttezza come lo era appunto il magistrato Livatino, un giudice ragazzino che
rappresenta l’esempio del  giudice giusto,  portatore di  etica e morale.  Valori  che per il  presidente Drago dovrebbero
distinguere non solo chi si occupa di giustizia ma anche di sport.
Presenti alla manifestazione il Sindaco Ettore Di Ventura, il questore Maurizio Auriemma e il prefetto Dario Caputo .
Antonio Di Martino, quale segno del suo legame con Giulianova, ha voluto donare alcune copie del volume “Giulianova.
Seduzione senza tempo” dello storico giuliese Sandro Galantini pubblicato da De Siena editore nel 2016. Di Martino il 23
maggio  dello  scorso  anno  aveva  ricevuto  dal  sindaco  della  sua  città,  Francesco  Mastromauro,  un  riconoscimento
dell’Amministrazione comunale.

https://www.giulianovanews.it/2018/03/consegnato-allarbitro-giuliese-antonio-di-martino-a-canicatti-il-1-premio-nazionale-giudice-livatino/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/consegnato-allarbitro-giuliese-antonio-di-martino-a-canicatti-il-1-premio-nazionale-giudice-livatino/


Giulianova. TEFA. Il Sindaco replica ad Antelli: “Somme dovute già
previste in Bilancio. Verseremo dalla prossima settimana 200.000
euro per la prima tranche”.
Al consigliere Gianluca Antelli, che ha presentato una interrogazione in
merito agli oltre 700.000 euro dovuti dal Comune alla Provincia
relativamente al TEFA, cioè al tributo per l’esercizio delle funzioni di
tutela, protezione e igiene dell’ambiente, replica il sindaco Francesco
Mastromauro.

Francesco Mastromauro

“In effetti – dichiara il sindaco – il Comune deve alla Provincia quelle
somme, maturate a partire dal 2013 come tributo per l’organizzazione dello
smaltimento dei rifiuti, per il rilevamento, per la disciplina ed il
controllo degli scarichi e delle emissioni e per la tutela, difesa e
valorizzazione del suolo. Posso comunque rassicurare il consigliere
Antelli in quanto le somme dovute sono già previste nel Bilancio e siamo
pronti ad effettuare i versamenti. Inizieremo con una prima tranche di
poco più di 200.000 euro relativi agli anni 2013-2014, che verranno pagati
entro la prossima settimana. E questo adempimento credo sia il dato più
eloquente a riprova della capacità dell’Ente di onorare i suoi debiti.
Cosa che a volte non si riscontra in altri. D’altronde è appena il
caso di rammentare – prosegue Mastromauro – come durante il periodo della
mia sindacatura, quindi a partire dal 2009, l’Amministrazione
comunale, che ha sempre rispettato il Patto di stabilità, è riuscita a far
fronte ai pagamenti derivanti dagli espropri effettuati 30-40 anni fa. Ed
è il caso, non l’unico ma certo il più emblematico, degli oltre 4
milioni di euro quantificati dai giudici d’Appello nella sentenza
emessa nel 2014 a favore degli eredi Franchi per l’esproprio, nel
lontano 1979, della loro area adibita a parco pubblico, l’attuale
parco degli Eucalipti. Un debito enorme, con pesanti ripercussioni sulle
finanze comunali, ma che pure siamo riusciti ad onorare grazie ad un
lavoro portato avanti sistematicamente negli anni”.

https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-tefa-il-sindaco-replica-ad-antelli-somme-dovute-gia-previste-in-bilancio-verseremo-dalla-prossima-settimana-200-000-euro-per-la-prima-tranche/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-tefa-il-sindaco-replica-ad-antelli-somme-dovute-gia-previste-in-bilancio-verseremo-dalla-prossima-settimana-200-000-euro-per-la-prima-tranche/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-tefa-il-sindaco-replica-ad-antelli-somme-dovute-gia-previste-in-bilancio-verseremo-dalla-prossima-settimana-200-000-euro-per-la-prima-tranche/


Giulianova.  Nausicaa  Cameli:  voterò  il  bilancio  per  senso  di
responsabilità  verso  i  miei  concittadini
Giovedì voterò il bilancio proposto dal sindaco insieme agli assessori che
con senso di responsabilità lo faranno con me.
E questo perché governare impone serietà, scelte da prendere e impegno nei
confronti dei cittadini e non irresponsabilità amministrativa . Il Pd ha

Foto Archivio Nausicaa Cameli mentre accetta l’incarico ricevuto

fatto sapere che non voterà il bilancio. Ciò comporterà la paralisi di
ogni iniziativa e la venuta di un commissario prefettizio. Per cui non ci
saranno manifestazioni estive e inevitabilmente si avrà l’aumento di
tutte le tasse. Difficilmente, poi, i servizi attualmente garantiti
rimarranno tali; così come, probabilmente, anche per le convenzioni fino a
maggio 2019, data delle prossime elezioni amministrative. Lo abbiamo visto
e lo vediamo in quei Comuni, da Teramo a Silvi, da Nereto a Montorio al
Vomano, nei quali i poteri di sindaco, giunta e consiglio comunale sono,
come la legge prevede, nelle mani dei commissari. I quali fanno ciò che
devono, senza alcun obbligo di confrontarsi con cittadini e associazioni.
A maggior ragione quando non esiste un Bilancio approvato.
Questa è la situazione a cui si andrà incontro a Giulianova qualora il PD,
come sembra certo, non voti il bilancio.
Eppure la città non ha bisogno di contrasti e contrapposizioni. I cittadini
sono stufi di litigi che non portano a nulla, se non ad inasprire la
distanza dalla politica, come il voto di protesta emerso nelle recenti
votazioni ci ha chiaramente indicato.
Invoco quindi collaborazione e maggiore senso di responsabilità da parte
dei partiti e dalle persone che li rappresentano.

Il vice sindaco
Nausicaa Cameli
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COLIBRÌ DI GIULIANOVA TERMINERÀ I LAVORI DI UN OSPEDALE IN
SENEGAL

DUE AMBULANZE E UN’AUTO MEDICA DELLA ASL DI AVEZZANO-SULMONA IN AFRICA ASSIEME A UN ECOGRAFO

Colibrì Giulianova

Sempre più stretto il patto di amicizia e collaborazione tra l’Associazione di promozione sociale “Colibrì”di Giulianova e
il villaggio di Sindia in Senegal che, entro breve, riceverà tutto il materiale utile all’allestimento di un presidio medico
inesistente fino ad oggi in una località che conta 30mila abitanti circa, dove operano 1 medico e 2 infermiere, non esiste un
numero di emergenza a cui rivolgersi in caso di emergenza medica e l’ostetrica come prima attività vende frutta al mercato.

Nella foto Ambra Di Pietro dell’Associazione Colibrì di Giulianova

Previsto per il mese di maggio prossimo l’invio di un container contenente un’ambulanza, un ecografo e la pavimentazione
che servirà a terminare i lavori già iniziati tempo indietro con la realizzazione e l’allestimento di una sala parto, con lettini
appositi e incubatrice, di una nursery e dell’approvvigionamento di tutto il materiale utile per offrire funzionalità e dignità a
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tutto il piccolo ospedale, comprese sedie, tavoli, scrivanie, mobili vari e anche i kit monouso per le visite ginecologiche.

Un container pieno zeppo di aiuti umanitari grazie anche all’impegno della Asl di Avezzano-Sulmona che, nella persona
del Dirigente generale Rinaldo Tordera e di Marco Lotito, ha voluto stringere la mano del presidente del “Colibrì” Ambra
Di  Pietro  e  del  collaboratore  Egidio  Casati,  per  ufficializzare  la  donazione  di  due  ambulanze  e  di  un’auto  medica  che
verranno presto inviate in Africa, assieme all’ecografo che è invece stato donato da un medico privato di Sulmona.

“Quello che noi facciamo è solo una goccia nell’oceano ma se non lo facessimo l’oceano avrebbe una goccia in meno”, sono
le parole di una citazione di Madre Teresa di Calcutta che ispira il lavoro dell’Associazione di promozione sociale Colibrì di
Giulianova che, il 24 marzo prossimo durante la cena di beneficenza prevista, ringrazierà tutti i soci, gli amici e i benefattori.

La  quarta  edizione  della  cena  di  beneficenza  per  la  raccolta  fondi  utili  alla  spedizione  del  container  con  aiuti  umanitari  è
ormai già esaurita, ma l’Associazione Colibrì continuerà a impegnarsi in favore del villaggio di Sindia e di tutto il Senegal, in
particolar  modo con un progetto che è al  vaglio  del  Comitato per  gli  interventi  caritativi  a  favore del  Terzo Mondo
della  Conferenza  episcopale  italiana  che,  per  la  sua  statura  sociale,  potrebbe  dare  un  significato  ancora  maggiore  al
motto sposato dall’associazione giuliese “Io faccio la mia parte”.

Giulianova.  Interrogazione  del  Capogruppo Gianluca  Antelli  sul
caso TEFA
Giulianova.  “Risulterebbe  agli  atti  un’esposizione  debitoria  di  oltre  700.000  Euro  del  Comune  di  Giulianova  nei
confronti  dell’  Ente Provincia di  Teramo, maturata a far data dal  2013, per non aver riversato nelle casse dell’  Ente
provinciale la parte dovuta del “Tributo per l’esercizio delle funzioni di tutela, protezione e igiene dell’ambiente” – con
questa interrogazione –  il Consigliere comunale di Giulianova Rinasce – Gianluca Antelli – ha proposto al Presidente del
Consiglio e Sindaco della Città di Giulianova. “

“Il dato, laddove veritiero – prosegue Antelli –  risulterebbe in una città già  segnata da una profonda crisi politica, di
notevole  gravità  e  meriterebbe  di  essere  chiarito  immediatamente  alla  luce  della  prossima  sessione  di  bilancio  di
previsione.”

Al Presidente del Consiglio Comunale

                                                                                                                              del Comune di Giulianova

                                                                                                                              Sede Municipale

 

                                                                                                                              Al Sindaco del Comune di Giulianova

                                                                                                                              Sede Municipale
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Gianluca Antelli ph Walter De Berardinis

INTERROGAZIONE

 

Come noto l’art.19 de D.Lgs. n. 504/92 ha previsto l’istituzione del “Tributo per l’esercizio delle funzioni di tutela, protezione
e igiene dell’ambiente” (TEFA). Tale tributo provinciale per l’esercizio delle funzioni ambientali (TEFA) è l’unica addizionale
sulla  tassa  sui  rifiuti,  quale  che  sia  la  tipologia  applicata  dai  Comuni  (TARSU/TIA)  fino  al  2012,  Tares  2013  e  Tari  2014),
spettante alla Provincia ed è stata istituita dal Legislatore a fronte dell’esercizio delle funzioni amministrative di interesse
provinciale, riguardanti l’organizzazione dello smaltimento dei rifiuti, il rilevamento, la disciplina ed il controllo degli scarichi
e delle emissioni e la tutela, difesa e valorizzazione del suolo.

 

Il TEFA, date le caratteristiche normative volute dal Legislatore, è un tributo incassato dai singoli Comuni contestualmente
alla tassa/tariffa per lo smaltimento dei rifiuti solidi urbani ed è fissata dalla Provincia di Teramo nella misura del 5% delle
tariffe per unità di superficie ai fini della tassa per lo smaltimento dei rifiuti applicate dai Comuni.

 

Il tributo è liquidato e iscritto al ruolo dei Comuni contestualmente alla tassa per lo smaltimento dei rifiuti solidi urbani e con
l’osservanza delle relative norme per l’accertamento, il contenzioso, la riscossione e le sanzioni. Al Comune spetta una
commissione posta a carico della provincia impositrice, nella misura dello 0,30 per cento sulle somme riscosse.

 

L’ammontare  del  tributo,  riscosso  congiuntamente  alla  tassa  per  lo  smaltimento  dei  rifiuti  solidi  urbani,  previa  deduzione
della corrispondente quota del compenso della riscossione, è versato dal concessionario o dal Comune, in caso di gestione
diretta, con la periodicità quadrimestrale prevista dalla Deliberazione di Consiglio Provinciale n. 24 del 02.05.2017, con la
quale è stato approvato il nuovo regolamento TEFA.

 

La  suddetta  Deliberazione  ha  apportato  modifiche  al  precedente  regolamento  rideterminando,  da  un  lato  il  meccanismo
premiale a favore dei Comuni, dall’altro introducendo la rateizzazione per gli importi delle annualità pregresse, mai riversati
dai Comuni, nonché la suddetta tempistica di riversamento, della precedente trimestrale all’attuale quadrimestrale.

 

Da ultimo si rammenta che l’obbligazione gravante sui Comuni è di natura pubblicistica e che sussiste, pertanto, l’obbligo di
legge di riversare il Tributo TEFA, alla Provincia rilevandosi che, l’indebito trattenimento di tali somme potrebbe configurarsi



astrattamente, come condotta rilevante penalmente.

 

Fatta questa doverosa premessa

 

SI  INTERROGA PER CONOSCERE SE

 

Il  Tributo  TEFA sia  stato  regolarmente iscritto  al  ruolo  del  Comune di
Giulianova  contestualmente  alla  tassa  per  lo  smaltimento  dei  rifiuti  solidi
urbani negli anni 2013 – 2014 – 2015 – 2016 – 2017;

 

Il Comune di Giulianova abbia riversato negli anni 2013 – 2014 – 2015 –
2016 – 2017 il Tributo TEFA alla Provincia di Teramo;

 

Esiste ad oggi una posizione debitoria di codesto Comune di Giulianova nei
confronti della Provincia di Teramo, e se si a quanto ammonta l’importo,
imputabile al mancato versamento del Tributo TEFA;

 

IL GRUPPO CONSILIARE GIULIANOVA RINASCE

                                                                                                                            IL CAPOGRUPPO

                                                                                                                            AVV. GIANLUCA ANTELLI

Giulianova.  CRISI  AMMINISTRATIVA,  RISULTATI  ELETTORALI   E  
FUTURO DI GIULIANOVA
 

I risultati delle recenti elezioni politiche si sono intrecciati con la crisi che da tempo mina la maggioranza che amministra
Giulianova e con le manovre  di varie associazioni e forze politiche in vista delle elezioni comunali del prossimo anno.
Qualche considerazione ci sembra opportuna:
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Il Cittadino Governante

·     Il pessimo risultato di PD e LeU – addirittura inferiore agli scarsi consensi ottenuti a livello nazionale – è la prova di un
giudizio fortemente negativo dei cittadini sull’attività amministrativa che da molti anni, ormai, malgoverna la città.

·   C’è il maldestro tentativo del PD di accollare tutte le responsabilità al sindaco, manifestando da qualche tempo continui
distinguo su aspetti importanti ma non così decisivi per non sembrare pretestuosi. La verità è che sono 14 anni che il centro-
sinistra (di cui il PD dal 2007 rappresenta la forza principale) governa Giulianova con risultati fallimentari tanto da ridurre la
città in condizioni penose sotto ogni profilo, compreso quello morale.

·     Si  registra  persino  la  fuga  dalla  Giunta  e  dal  PD  dell’assessore  Fabio  Ruffini,  di  concerto  con  l’ex  assessore  Katia
Verdecchia, per formare “Progetto Giulia” un’associazione che – a detta loro –  promette faville per la città. Ma perché
queste faville non le hanno fatte quando per molti anni hanno ricoperto le cariche di assessore al Bilancio, all’Urbanistica,
all’Ambiente o al Commercio?

·     La consigliere Laura Ciafardoni ha fondato (insieme ad altri noti ex democristiani giuliesi) l’ennesima associazione che
puntualmente nasce alla vigilia delle elezioni  comunali per cercare convenienti sistemazioni indifferentemente nel centro-
destra o nel centro-sinistra. La suddetta consigliere proveniente dal centrosinistra (dove nel 2004 fu assessore col sindaco
Ruffini), candidatasi a sindaco col centrodestra nel 2014 (per poi rappresentare, miracolosamente, in consiglio comunale sia
Forza Italia che NCD, alleato del centrosinistra a livello nazionale) ha affermato che stavolta si posiziona al centro,  ma (dopo
i recenti risultati elettorali) un po’ più verso il centro-destra. Sono questi i politici di cui la città ha bisogno?

·   Jwan Costantini, coordinatore locale di Forza Italia, ha dichiarato a proposito dell’amministrazione Mastromauro “questi
nove anni hanno prodotto sul tessuto cittadino una devastazione pari solo a quella di una calamità naturale”. Purtroppo,
come diciamo da tempo anche noi del Cittadino Governante, è vero. Dovrebbe, però, ricordare Costantini che la decadenza
della nostra città è iniziata oltre 20 anni fa quando al governo per ben 9 anni c’è stato il centro-destra che, per quanto male
aveva agito sul piano amministrativo, fu seppellito elettoralmente nel 2004. Ora perché la città dovrebbe affidarsi di nuovo
agli esponenti del centrodestra che, tra l’altro,  sono, per lo più, gli stessi di allora? Non a caso la coalizione di centro-destra
alle recenti politiche ha ottenuto un modesto 32% di cui il 14% (1800 voti) è andato alla Lega e solo il 10% a Forza Italia.

Torniamo al presente. Continuiamo a leggere ormai quotidianamente di disaccordi insanabili fra PD e  Sindaco (e LeU) che
sembrano  preludere  alla  fine  della  consiliatura.  E  sarebbe  un  bene,  così  si  potrebbe  cominciare  a  pensare,  per  tempo,  al
futuro di Giulianova, sperando in una svolta rigeneratrice. Riteniamo, però, che la maggioranza debba sentire, prima, la
responsabilità di approvare il Bilancio di previsione 2018 onde evitare che l’arrivo del Commissario comporti l’applicazione
delle aliquote massime per i tributi locali a causa della disastrosa situazione finanziaria delle casse comunali.

Infine,  ci  rivolgiamo a tutti  i  cittadini:  la  prossima volta,  alle elezioni  comunali,  prima di  scegliere a chi  affidare il  governo
della città, riflettete bene, informandovi su programmi e candidati. È un vostro diritto.  Tanto per cominciare sarebbe proprio
consigliabile evitare coloro che per oltre 20 anni (prima il centro-destra e poi il centro-sinistra) hanno ridotto Giulianova ad
una triste realtà. Il Cittadino Governante, che da 14 anni si batte coerentemente in città e in consiglio comunale per il
cambiamento, sarà ancora presente per attuarlo con valori, programma, donne e uomini che, quantomeno, vi chiediamo di
valutare attentamente prima di decidere.
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Giulianova. Carabinieri: fermato e denunciato un pensionato che
perseguitava una donna del posto
Verso la  fine del  mese di  gennaio  scorso,  una 47enne residente  a  Giulianova,  stanca delle  continue minacce ricevute,  ha
trovato il coraggio di rivolgersi ai Carabinieri di Giulianova. La donna, visibilmente scossa ed impaurita, alla luce soprattutto
dei sempre più numerosi episodi di “femminicidi” che si consumano in Italia nell’ultimo periodo,  ha raccontato che dal
febbraio 2016 riceveva continue minacce da uno sconosciuto attraverso lettere offensive e minatorie, per poi passare ad un
livello  superiore  di  minaccia  con  cartucce  da  caccia  “cal.  12”  puntualmente  recapitate  a  casa  o  anche  lasciate
sull’autovettura.

Foto Carabinieri di Giulianova – oggetti sequestrati

Immediatamente  scattavano  le  indagini  per  identificare  lo  sconosciuto  “stalker”  e,  dopo  complessi  ed  approfonditi
accertamenti, si riusciva ad identificare l’uomo, un pensionato 70enne di Giulianova, invaghito della vittima e mai ricambiato
nelle attenzioni.

Nella mattinata odierna, nel corso di mirato servizio, i militari del Nucleo Operativo e Radiomobile di questa Compagnia, nei
pressi dell’abitazione della vittima, hanno bloccato l’uomo a bordo della sua autovettura.

Subito è scattata la perquisizione personale e veicolare che consentiva di cristallizzare la tesi investigativa, confermando
tutti  i sospetti dei militari, a bordo dell’auto infatti si rinvenivano una pistola a tamburo regolarmente caricata con 8 colpi,
pronta all’uso, un coltello a serramanico di 20 cm., 4 cartucce cal. 12 (le stesse di quelle abitualmente utilizzate per
minacciare la vittima).

La successiva perquisizione domiciliare, consentiva altresì di rinvenire una carabina ed una pistola semiautomatica detenute
illegalmente e non oggetto di furto, una pistola scacciacani senza tappo rosso, 37 cartucce cal. 12,  8 scatole contenenti
circa 700 colpi cal. 6 e 4 coltelli a serramanico.
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Inoltre,  è  stata  effettuata  perquisizione  anche  presso  l’abitazione  del  figlio  del  70enne,  ubicata  nelle  vicinanze,  nel  corso
della quale sono state rinvenute 2 carabine, detenute illegalmente, in quanto regolarmente denunciate dal padre, nonché
una confezione contenente 1 Kg. circa di pallini di piombo cal. 12, per il confezionamento di cartucce cal. 12.

Dopo le formalità di rito, su disposizione dell’Autorità Giudiziaria, l’arrestato è stato tradotto presso la propria abitazione agli
arresti domiciliari, in attesa dell’udienza di convalida.

Il buon esito dell’attività d’indagine, grazie anche alla pronta reattività dei militari, ha consentito sicuramente di evitare che
la situazione potesse trascendere come purtroppo negli ultimi episodi avvenuti a Napoli e Siracusa.

Giulianova. Approvato il  bando per l’assegnazione degli  alloggi
popolari 2018.

Cristina Canzanese

L’assessora Canzanese: “Uffici al lavoro per la pubblicazione, di cui
verrà data massima diffusione. Attenzione particolare alle persone più
svantaggiate e 15% degli alloggi per emergenza abitativa”.

La Giunta ha approvato il bando per l’assegnazione degli alloggi
popolari 2018. Affinché il bando diventi definitivo, occorrerà che
l’Ufficio Politiche della Casa dia seguito, sulla scorta della
delibera di Giunta, all’iter amministrativo che condurrà quindi alla
pubblicazione.
“Non occorrerà attendere troppo tempo per la pubblicazione”, dichiara
l’assessore all’Edilizia residenziale pubblica Cristina
Canzanese, “perché l’iter sarà veloce. E quando il bando verrà
pubblicato, sarà nostra cura darne massima diffusione affinché tutti gli
interessati siano messi nella condizione di poter partecipare. Ovviamente
rispettando le condizioni fissate ed i criteri stabiliti. Il Comune
conferma ancora una volta la sua speciale attenzione nei confronti delle
fasce deboli della popolazione e di chi versa in condizione di indigenza.
E’ stato infatti prevista la riserva del 15% degli alloggi
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all’emergenza abitativa, problema particolarmente avvertito a
Giulianova sollecitandoci ad individuare soluzioni alternative. Come, ad
esempio, il condominio solidale, esperienza pilota in Abruzzo che non a
caso recentemente è stata presa a modello da Montesilvano, con i suoi
oltre 50 mila abitanti il Comune non capoluogo di provincia più popoloso
in regione. Saranno poi valutate con particolare attenzione le richieste
degli anziani e dei portatori di gravi handicap. Crediamo dunque che sia
stato fatto un buon lavoro e che le famiglie più bisognose avranno
risposte. Naturalmente – conclude l’assessora Canzanese – continueremo
a contrastare con decisione le situazioni di illegalità, e le oltre venti
ordinanze di sgombero sinora emesse nei confronti di chi non aveva titolo
lo stanno a dimostrare. Insomma, saremo sempre dalla parte dei più deboli
e di coloro che rispettano la legge. Ringrazio per la preziosa
collaborazione il dirigente Donato Simeone e il personale tutto
dell’Ufficio Politiche della casa”.


